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AS AMBLEA DEL 10  DE AGO STO :  
  

En las asambleas anteriores, han surgido dudas sobre la perdida de semestre, de beneficios entre 

otros. En la asamblea del día de hoy aclararemos esos puntos que han quedado inconclusos y trataremos los 

siguientes temas. 

TEMAS A  T RATAR :   

 Análisis a la respuesta del rector 

 Análisis de las movilizaciones 

 Perdida de semestre 

AN ÁLI SI S  DE LA R ESP UES TA DEL R ECTOR :  

En la semana pudimos conocer la respuesta del rector frente a nuestras demandas internas,  

triestamentalidad, situación en san Fernando y la de los alumnos vespertinos entre otros.(1) 

Este documento fue analizado durante la asamblea, y fue considerado como bueno ya que 

respondía a nuestras demandas. Pero cuando alude a la triestamentalidad dice que estaría listo para el 

primer semestre 2012, periodo considerado muy largo para los estudiantes, por ende se busca acortar ese 

periodo. 

Nos cabe destacar que todo lo demás fue aceptado dentro de los alumnos de industria, solamente 

piden acortar el periodo de triestamentalidad. 

AN ÁLI SI S  DE LAS  MOVI LI ZACIO NE S :  

Dentro de este marco nos cabe señalar que los alumnos encuentran que las movilizaciones están 

cada vez más violenta, ya que bastaba ver el actuar de los encapuchados destruyendo propiedades privadas 

y quemando autos para darse cuenta de esta situación. 

Además se les aclara a los alumnos que la reja del gimnasio se encuentra dañada  por el accionar 

policial, ya que el día 4 de agosto habían intentando entrar a la universidad, como no tuvieron éxito 

chocaron la reja. 

Se propone innovar las formas de movilización dentro de estas propuestas surge la idea de hacer 

una declaración jurada, que consiste  en  que cada alumno de la UTEM haga un  juramento diciendo “yo 

como estudiante juro……..”  . Esta idea se irá trabajando durante la semana ya que necesitamos permiso y 

alumnos que deseen participar. Por último nos cabe señalar que esta actividad se quiere hacer a nivel UTEM, 

para así subir el prestigio de nuestra universidad. 

 

 

(1) Si aun no has podido leer la propuesta del rector, te invitamos a que lo leas a través del siguiente enlace 

http://bitacoranoticiera.wordpress.com/2011/08/05/respuesta-de-rectoria-al-petitorio-

interno-utem-02-de-agosto-2011/ 

http://bitacoranoticiera.wordpress.com/2011/08/05/respuesta-de-rectoria-al-petitorio-interno-utem-02-de-agosto-2011/
http://bitacoranoticiera.wordpress.com/2011/08/05/respuesta-de-rectoria-al-petitorio-interno-utem-02-de-agosto-2011/


                                            UNIVERSIDAD TECNOLOGICA METROPOLITANA 
 

  
Ceind  2011-2012  

 
  

  

PERDI DA DE S EMESTR E :  

 El día de martes tuvimos una reunión con la directora de docencia en donde se nos comento que se 

tenían 3 propuestas diferentes para nuestro ingreso a clases, las cuales estas desglosadas de la siguiente 

forma. 

Si entramos a clases el día 16 de agosto perderíamos las vacaciones de septiembre y estaríamos 

saliendo a fines de enero.  

Si entráramos a clases el día 22 de agosto perderíamos las vacaciones de septiembre y la semana de 

las carreras y estaríamos saliendo a fines de enero. 

Si entráramos a clases el día 29 de agosto perderíamos las vacaciones de septiembre, la semana de 

las carreras y además se estarían ocupando las primeras semanas de febrero para hacer clases. 

Esas son las 3 propuestas que se manejan hasta el momento, nos cabe señalar que dentro de esas 

propuestas el segundo semestre se encuentra comprimido. Estas propuestas vienen con un beneficio para 

los alumnos por lo que nos adelanto la directora de docencia, aunque no sabemos lo que es, esperamos que 

sea un real beneficio para los estudiantes. 

Por últimos debemos advertirles que desde docencia se hará lo posible por no perder el semestre, 

si esto implicara tener clases a principios de febreros, a principios de abril 2012, clases los días sábado o 

comprimir también el primer semestre se puede hacer. 

Los alumnos de industria nos piden si podemos hablar en las escuelas para que la p2 no deba ser de 

necesariamente azul. Además nos piden la posibilidad de dar la prueba recuperativa en los ramos 

matemáticos. (2) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) estas son solo propuestas que surgieron de los alumnos y que se deben ir a hablar a la escuela para ver si 

son posibles. 
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